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DNI - Congreso en Tanti

Queridos jóvenes, queremos hacerles llegar nuestros 
saludos y expresarles nuestras ganas de seguir traba-

jando para el Señor. 
Todos juntos hacemos día a día la Asociación que somos. 
Cada uno de nosotros sabe que dependemos primera-
mente de Dios, pero debemos trabajar para que todo lo 
que planeamos en nuestros corazones y mente, se haga 
realidad.
Les invitamos muy especialmente a orar, participar y com-
prometerse con las próximas actividades programadas.
Queremos decirles que estamos a disposición, ansiosos de 
recibir sus preguntas o consultas y por supuesto también 
críticas constructivas que nos ayuden a crecer, madurar. 

Que Nuestro Dios guíe sus vidas y ministerios, que Su 
fortaleza y paz los inunde día a día.
 En nombre de la DNI (Dirección Nacional Integradora) de 
ABA Jóvenes.
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Mensaje de la DNI

Mi experiencia en Tanti

Dirección Nacional Integradora

Compartimos un testimonio del VII Congreso de ABA en Córdoba.

Editorial

¿Cuál es 
tu fuente de 
verdad?

Hay 2 frases que me gustan mucho.
Debo confesar que la primera vez que lo leí no entendía de 
qué se trataba, pero esas frases quedaron grabadas en mi ca-
beza. Se las comparto: 

“Lo que está mal está mal aunque todos lo hagan”
“Lo que está bien está bien aunque nadie lo haga”

Posiblemente vos también hayas tenido situaciones espe-
ciales en las cuales te viste dudoso/a a dar tu opinión libre-
mente o a actuar con libertad por temor a quedar en ridículo.
Una vez, hace unos meses atrás, una persona encontró un 
celular mientras caminaba. El primer pensamiento que 
tuvo fue “alguien perdió su celular; voy a llamar a uno de 
sus contactos para que le haga saber que lo encontré”. Luego 
de hacer el llamado y haber acordado la entrega del mismo, 
la dueña del celular no encontraba palabras para agradecer 
el gesto de haberlo devuelto. 
En otra situación una mujer se dirigía a la boletería del tren. 
Iba dispuesta a pagar su boleto, cuando notó que todos pa-
saban y no pagaban el boleto. Entonces guardó el dinero y, 
mirando para ambos lados, pasó sin dudar por el molinete 
que la conducía al andén. 
Estamos acostumbrados a creer que todo lo que se hace mal, 
no está mal o por lo menos nos animamos a pensar que no 
está “tan mal”. Ya no se discute si es correcto o no. La fuente 
de verdad no siempre es la misma para todos. Pero para 
quienes creemos en la obra redentora de Jesucristo, nuestra 
única fuente de verdad son las Escrituras (2da Timoteo 3:16).
Pablo en su carta a los romanos les pide algo que creo es un 
desafío para todos los jóvenes. 
”Y NO ADOPTEN COSTUMBRES DE ESTE MUNDO, sino trans-
fórmense por medio de la renovación de su mente, para que 
comprueben cuál es la voluntad de Dios, lo que es bueno, 
agradable y perfecto.” Romanos 12:2 RVC
Pequeño desafío, ¿no? Estoy convencida de que si le permiti-
mos a Dios actuar en nuestra vida, si tan sólo le permitimos 
ser, esto sería mucho más sencillo. Dejemos de mirar lo que 
hace el resto y ¡concentrémonos en lo que Dios quiere que 
hagamos!
“Santifícalos en la verdad; Tu palabra es verdad” Juan 17:16. 
RVC

“Señor, te pido en el nombre de Jesús, que renueves mi 
mente y me santifiques en la Verdad; Tu palabra es verdad. 
Amen”.

“Los congresos son muy especiales. En ellos nos encontramos 
con amigos, recibimos bendición de la palabra de Dios, nos en-
riquecemos como personas, como hermanos.
Personalmente este congreso significó mucho para mí. El com-
partir con otros, haciendo realidad el lema de ser una familia fue 
muy lindo. El tema que tocó mi vida fue el de llevar la familia 
hacia Dios… Ya que de Él es la gloria. 
El taller de jóvenes nos enseñó cómo lograr la victoria en Cristo, 
bajo el capítulo 1 de Josué, haciendo hincapié en Josué 1:9 “Mira que 
te mando que te esfuerces y seas valiente; no temas ni desmayes, 
porque Jehová tu Dios estará contigo dondequiera que vayas”. Lo 
vivido también allí fue de bendición para mí, las plenarias y ala-
banzas, las noches con los jóvenes, las comidas...Todo fue perfecto. 
La verdadera comunión nace de una relación sincera con Dios que 
se proyecta en las relaciones con los demás hermanos.
¡Oro al señor que Él bendiga cada una de las actividades de ABA, 
para que cada vez podamos ser más jóvenes, hombres y mujeres 
alabando al que vive! Y oro por el próximo congreso y todas las 
oportunidades que haya de volvernos a encontrar...Además los 
insto a participar de los próximos congresos que se realicen. 
Termino con un versículo muy claro para mí: “Porque de Él, y por 
Él, y para Él, son todas las cosas. A Él sea la gloria por los siglos. 
Amén.” Romanos 11:36.
 Un saludo enorme y ¡Muchas bendiciones!”

Franco Guerra 
Iglesia Evangélica Bautista Fisherton, Rosario.

Jorgelina Telao   |   jortelao@gmail.com

Sé sal, sé luz
Una joven nos cuenta y desafía a llevar a Cristo, por quién nos comprometimos, 
a una sociedad cada vez más oscura y carente del verdadero amor.

Vivimos inmersos en una sociedad en donde cada vez 
vemos menos amor y más violencia, menos compasión 

y más indiferencia, en donde la corrupción y la injusticia 
se apropiaron de nuestra cultura y donde cada vez nota-
mos menos los valores que Jesús nos enseñó. Y ante 
esta situación, como cristianos, uno debe responder y de-
cidir hacer o no algo al respecto. Es por eso que como grupo 
de jóvenes tenemos el objetivo y la misión que Jesús nos 
dejó en Mateo 28 de tratar de cambiar estas realidades, de 
una manera más personalizada. Como grupo tuvimos la 
oportunidad de realizar diferentes actividades evangelísti-
cas en donde pudimos mostrar el amor de Dios hacia las 
personas; salimos a repartir alimentos y ropa a personas 
en situación de calle, también tuvimos la oportunidad de 
visitar el hospital Ramos Mejía, en donde aprovechamos 

para llevarles un mensaje de esperanza eterna que solo se 
encuentra en la persona de Jesús. En otra ocasión salimos 
a invadir algunas calles con carteles con frases como: “Dios 
te ama”, “Jesús te ofrece un nuevo comienzo”, entre otras. 
Creo que como cristianos debemos utilizar todos los recur-
sos necesarios para seguir expandiendo el Reino de Dios. 
No hay nada más lindo que preocuparse por las  cosas que 
Dios se preocupa y nada más triste que estas situaciones 
nos sean indiferentes. Nosotros estamos llamados a seguir 
a Cristo y a llevar a cabo Su obra, es el mandato más glo-
rioso, pero muchas veces lo olvidamos, olvidamos que hay 
poder en nuestras vidas y que está en juego la eternidad 
de muchas personas. Creo que Dios tiene muchos objetivos, 
tareas y metas para cada uno, que nunca las descubriremos 
si no decidimos creerle y confiar en Él. 
 Como grupo queremos seguir soñando con cambios y que 
Dios nos siga utilizando con próximos proyectos que ha 
puesto en nuestros corazones.
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